

Aujourd'hui

L'Alsace-DNA Mulhouse

2, avenue Aristide-Briand
BP 52 482
68 947 Mulhouse cedex 9
www.lalace.fr
www.dna.fr

Services lecteurs

L'Alsace : 09 69 32 80 31
slecteur@lalace.fr
DNA : 03 88 21 56 78
dnarelationclients@dna.fr

Rédaction

Tél. 03 89 33 40 00
alsredactionmul@lalace.fr

Publicité commerciale pour les professionnels

adnpub@ebraservices.fr
Tél. 03 89 32 79 05

Autres publications

Petites annonces du particulier : paadn@ebraservices.fr

Avis de décès : carnetadn@ebraservices.fr

Annexes légales et judiciaires : legalsadn@ebraservices.fr

Tél. 0 809 100 167

Urgences

SOS Médecins :

03 89 56 15 15.

Centre antipoison :

03 88 37 37 37.

Centre hospitalier de Mulhouse :

Urgences : 03 89 64 61 40. Urgences pédiatriques : 03 89 64 68 87.

Centre de soins non programmés de Mulhouse :

3HI, rue du D^r Léon-Mangeney, De 8 h à 20 h, en prenant rendez-vous sur rdv-csnp.fr, 03 89 35 06 05.

Clinique du Diaconat-Fonderie :

Urgences générales : 03 89 36 75 34. Urgences obstétricales : 03 89 36 75 20. Urgences cardiologiques : 03 89 36 76 71.

Clinique du Diaconat-Roosevelt :

SOS main de 7 h à 20 h : 03 89 32 55 07.

Centre de soins non programmés du Diaconat-Roosevelt :

rue d'Alsace à Mulhouse. De 8 h 30 à 18 h 30 sans rendez-vous, 03 89 32 55 41.

Centre de soins non pro-

grammés du centre hospitalier de Pfaffstätt : de 8 h 30 à 18 h 30, sans rendez-vous, 03 89 52 80 20.

Pharmacie de garde : sur la porte des pharmacies, au 3237 ou sur www.pharma68.fr

Loisirs

Bibliothèques

Bourtzwiller : de 14 h à 18 h. **Centrale :** de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h 30.

Coteaux : de 14 h à 18 h.

Dornach : de 14 h à 18 h.

Drouot : de 14 h à 18 h.

Filature : de 13 h à 18 h.

Salvator : de 14 h à 18 h.

Patinoire

Illberg : de 9 h 30 à 11 h 45 et de 14 h à 16 h 45.

Piscines

Bourtzwiller : fermée.

Illberg : de 7 h 30 à 19 h 30

Habsheim : centre nautique de l'Île-Napoléon : de 10 h à 19 h 30.

Illzach : Jonquilles : fermée.

Ottmarsheim : Aquarium fermé.

Ungersheim : fermée.

Tourisme

Office de tourisme, à Mulhouse, 03 89 35 48 48 : de 10 h à 13 h et de 14 h à 18 h.

Zoo

Parc zoologique et botanique, à Mulhouse : de 9 h à 18 h (à partir du 1^{er} mai : de 9 h à 19 h).

Services

Aides juridiques

Maison de la justice et du droit, 14 rue du 6^e-RTM à Mulhouse, 03 89 36 80 30. De 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Consultations gratuites et sur rendez-vous avec des avocats, conciliateurs, notaires, huissiers de justice, le délégué du défenseur des droits et le service d'aide aux victimes.

Marchés

Briand-Franklin : de 7 h à 17 h, Canal couvert.

Rixheim : de 7 h à 12 h, place de la Jumenterie.

Pfaffstätt : de 16 h à 19 h 30, rue des Écoles.

Emploi

Les jobs d'été ont la cote chez les jeunes

Il y avait beaucoup de monde, jeudi 25 avril, au centre commercial Porte Jeune à Mulhouse pour l'opération baptisée « Une journée pour trouver son futur job ! ». Elle a réuni toute la journée institutions, entreprises et partenaires. De nombreux étudiants, jeunes ou demandeurs d'emploi ont postulé.

Une journée job d'été a été organisée par Sémaphore MSA (Mulhouse Sud Alsace) avec différents partenaires institutionnels, dont France Travail, au centre commercial Porte Jeune à Mulhouse. L'occasion pour de nombreux jeunes de la région de prendre des contacts pour de futurs jobs et déposer leur CV.

Dans le hall principal du centre commercial, des espaces ont été délimités pour permettre aux personnes intéressées par un travail d'été prochain de discuter avec divers interlocuteurs. Téléphone en main en mode appareil photo, de nombreux jeunes consultent des panneaux d'affichage comportant des listes d'offres d'emploi.

« Aucune expérience n'est requise, juste l'envie de travailler »

Kiwan, une Syrienne de 26 ans, est titulaire d'une licence en gestion. « J'ai habité au Venezuela pendant quinze ans avant d'arriver à Mulhouse il y a sept mois. Je suis venue pour trouver du travail. » L'une des responsables de Sémaphore lui propose de s'informer auprès du stand de M2A (Mulhouse Alsace Agglomération).

Un jeune couple attend devant le stand du Parc du Petit Prince. Line et Jules ont dans ce



Beaucoup de jeunes ont fait le déplacement toute la journée pour postuler à un job d'été, leur CV à la main. Photo Vincent Voegtlin

lieu des souvenirs d'enfance heureux. « On connaît bien cet univers, alors pourquoi ne pas travailler dans ce parc d'attractions cet été ? Quelles que soient les missions à effectuer. »

Du côté de l'agence d'interim Critt, on apprend que ce sont les prochaines élections européennes qui vont fournir du travail. « Nous avons un recrutement en cours en prévision de cette échéance. Une imprimerie de Rouffach cherche 200 agents de fabrication, à partir de fin mai, pour les professions de foi de certains candidats. Aucune expérience n'est requise, juste l'envie de travailler », indique Véronique, de l'agence de Guebwiller.

Clavel est originaire du Bénin. Il veut postuler pour un job dans le groupe BK, puisque le secteur de la restauration ne lui est pas étranger. À Mulhouse depuis sept ans, il est étudiant à l'UHA (Université de Haute Alsace). « Il me faudrait vraiment

un travail pour pouvoir continuer à assurer mon avenir », précise-t-il, enthousiaste.

Des offres pléthoriques

Du côté de M2A, les offres sont pléthoriques : agents d'accueil, de restauration, surveillants de piscine, rippers, balayeurs... Aline, assistante de recrutement, a déjà récolté une bonne trentaine de CV.



Clavel est intéressé par la restauration. Vincent Voegtlin

Idem pour la Ville de Mulhouse, où cette campagne cible les futurs chantiers jeunes, les animations et divers postes en job d'été.

Fariel, une jeune Algérienne en master 1 anglais à l'UHA, attend patiemment son tour pour rencontrer les responsables de la CPAM, mais reste prudente : « Je voudrais bien un job d'été, mais je vais discuter pour voir à quoi cela correspond. »

● Sabine Hartmann

Bloc-notes

Collectionneurs

Chasseurs d'images

Le club multicollections les Chasseurs d'images consacrera sa réunion mensuelle du mardi 30 avril à 19 h, à l'échange de cartes postales, télécartes, timbres, vieilles lettres, monnaies, miniatures de flacons de parfum et figurines. Les collectionneurs sont invités à assister à cette soirée pour échanger leurs pièces en double mais aussi pour partager leurs connaissances.

Lors de la réunion mensuelle, un stammisch sera organisé pour préparer l'exposition sur le

« 110^e anniversaire de l'incorporation de Dornach à Mulhouse et de la bataille de Dornach ». Il sera aussi question du Salon des collectionneurs et des passionnés au Parc Expo de Mulhouse le dimanche 20 octobre et des visites guidées de la biscuiterie Albisser et de la brasserie de Lutterbach le jeudi 23 mai. La réunion se tiendra à la salle paroissiale Saints-Pierre-et-Paul, 53 rue de Guebwiller à Mulhouse, à compter de 18 h pour ceux qui participent aux échanges et à partir de 19 h pour la réu-

nion mensuelle.

Précision

Pas de concert le 27 avril à Baldersheim

À la suite d'une inversion de dates, le concert de printemps de la Concordia de Baldersheim a été annoncé dans notre édition de jeudi comme devant se dérouler le samedi 27 avril. Il a en réalité eu lieu le 20 avril. Il n'y aura donc pas de manifestation musicale ce samedi à la salle polyvalente de Baldersheim.

Vide-greniers

Amis des personnes âgées du Moenchsberg

L'Association des Amis des personnes âgées du Moenchsberg (Apam) organise un vide-greniers, mercredi 1^{er} mai de 8 h à 17 h, dans le hall de la Maison médicale des personnes âgées du Moenchsberg, 5, rue du Dr-Mangeney à Mulhouse. La recette de ces ventes sera intégralement reversée aux animatrices et animateurs. Elle est destinée à agrémenter le séjour des personnes âgées accueillies dans cette structure à travers l'organisation d'animations, de sorties et d'activités diverses encadrées par des animatrices et animateurs.

Brunstatt-Didenheim

Le pop art de Loredana s'expose

Le style artistique dans lequel évolue Loredana Romano est plein de peps, de couleurs et de fantaisie. La pétillante Mulhousienne exposera du 26 au 28 avril à la Cour des arts de Brunstatt-Didenheim.

« Généralement, les artistes ne créent pas pour laisser leurs œuvres dans leur atelier ou les exposer seulement en galerie mais ils ont envie de les partager et de rencontrer le public. » C'est en tout cas l'interprétation et le souhait de Loredana Romano.

Son credo est de « démocratiser l'art en décomplexifiant sa lecture pour le rendre accessible à tous, et d'ouvrir les esprits pour guider les plus curieux vers d'autres horizons. » Lorsqu'on apprend que la plasticienne cherche à « apporter de la joie et de la bonne humeur » à travers ses créations, et qu'elle se déplace elle-même très fréquemment pour admirer le travail d'autres artistes, amis ou inconnus, sans aucune distinction de notoriété, on ne peut



Loredana Romano exposera cette fin de semaine à Brunstatt-Didenheim. Ses œuvres sont aussi exposées au 14 rue des Maréchaux (en face de la bijouterie La Perle), à Mulhouse. Photo DR

qu'avoir envie de faire sa connaissance cette fin de semaine à Brunstatt.

Débordante d'imagination, la Mulhousienne, qui évolue dans la droite lignée d'Andy Warhol, détourne les objets - des plus communs aux plus improbables - pour leur offrir une nouvelle vie, diamétralement opposée à la première. Ainsi, dans un casino, alors qu'elle demandait à récupérer des flacons vides de champa-

(recycler) et up, à traduire « vers le haut » - désigne bien l'envie de sublimer un objet ou un produit. Des bombes vides d'aérosol relookées avant d'être mises sous cloche, des tableaux faisant la part belle à des icônes populaires, des bustes féminins ou d'animaux magnifiés par des collages...

Loredana utilise aussi l'art numérique au service de ses délires artistiques desquels naissent une palette d'émotions.

Artiste au grand cœur, l'artiste aux racines italiennes embellit actuellement les locaux de l'unité pour adolescents au GHR (groupe hospitalier) de Mulhouse, avec le soutien du Kivans Mulhouse Belvédère. Après l'exposition, elle reversera une partie de ses ventes à ce club-service dont les actions s'orientent en faveur de l'enfance en détresse.

Pétillante et solidaire

Découlant du mouvement du junk art (art des déchets), le concept du upcycling - qui est un mot-valise entre recycling

● Justine Naloué
Vendredi 26 avril (vernissage à 18 h 30), samedi 27 de 10 h à 18 h et dimanche 28 de 10 h à 17 h, à la Cour des arts, 301 avenue d'Altkirch à Brunstatt-Didenheim. Entrée libre.